



Generalversammlung mit Neuwahlen

Liebe Schützenbrüder und Schützenschwestern,

heute ist es soweit.

Wir wählen auf unserer Generalversammlung unseren neuen Oberst samt Vorstand. Uns als Kompanievorstand der Dritten macht es unsagbar stolz mit Detlef und Franz zwei Aspiranten auf den Oberstposten zu haben, die beide den Reihen unserer geliebten Kompanie entstammen. Euch beiden gilt gleichermaßen unser Dank und Respekt, dass ihr euch für dieses Amt und für diesen Verein zur Verfügung stellt und damit das Weiterleben unserer Gilde sichert.

Nun geht die Bitte an euch Mitglieder. Kommt heute abend zahlreich in die Schützenhalle und macht von eurem Wahlrecht gebrauch. Die Versammlung startet um 19:00. Bitte kommt nicht allzu knapp, da am Eingang eure Wahlberechtigung festgestellt werden muss.

Es sind desweiteren zwei Anträge fristgerecht eingereicht worden, zu denen ihr auch eure Stimme abgeben könnt.

Auf eine spannende und zukunftsweisende Versammlung!

Mit Schützengruß

- Euer Kompanievorstand -
i.A. Daniel Heinemann (Schriftführer)



MailPoet